

L-02-225 Wer vernünftig ist, handelt radikal! Jetzt entschlossen das Klima schützen

Antragsteller*in: Andreas Otto (KV Pankow)

Änderungsantrag zu L-02

Von Zeile 225 bis 226 einfügen:

In den neuen Stadtquartieren muss flächensparend und umweltgerecht gebaut werden. Weil wir möglichst wenig Boden versiegeln wollen, sollen neue Wohngebiete grundsätzlich im Geschosswohnungsbau errichtet werden. Neue Einfamilienhaussiedlungen lehnen wir ab. Die Nähe von Wohnraum und Arbeitsplätzen sowie Infrastruktur für Bildung und Kultur, Naherholung und

Begründung

Nach wie vor wird in Berlin bei neuen Wohngebieten viel Fläche mit Einfamilien- oder Reihenhäusern bebaut und verschwendet. Das ist schlecht für die Flächenbilanz, verschwendet Energie und Baustoffe. In Einfamilienhausgebieten sind i.d.R. auch keine Sozialwohnungen. Deshalb muss grundsätzlich Geschosswohnungsbau errichtet werden.